Chers adhérents du Nordic-Club-Créchois

Voici venu le temps des fêtes de fin d'année, aussi le club va s'assoupir, afin de laisser tous vos animateurs se régénérer.

L'année 2024 a vu certains anciens d'entre nous, Yvon Aimé, Annie Calvet et Patrick Touzot, quitter le conseil d'administration et je tenais encore une fois à les remercier pour l'énergie constante qu'ils ont déployée pour animer et/ou administrer le club.

Les 18 membres de votre conseil d'administration mettront tout en œuvre pour tenir les objectifs définis lors de l'assemblée générale.

Toutefois, je suis inquiète sur la pérennité de notre fonctionnement. En effet, pour la première fois nous sommes obligés de réfléchir sur une diminution du nombre de séances par semaine (8 par semaine sans compter l'endurance et les escapades).

Actuellement, sur 15 animateurs 7 sont blessés ou indisponibles et toutes les séances reposent sur 8 animateurs (dont la plupart ont plus de 10 ans d'animation au club).

Dès notre prochaine réunion en janvier 2025, nous réfléchirons sur l'agenda des séances pour éventuellement diminuer leur charge. Il est donc impératif, si nous voulons garder ce qui fait la force de notre club, que certains d'entre vous s'investissent et viennent renforcer l'équipe d'animation.

Lors de l'assemblée générale, cette problématique de renouvellement des animateurs a été soulevée, vous pouvez postuler à n'importe quel moment pour devenir un coach du Nordic-Club-Créchois.

Cette année encore le club va offrir la possibilité aux adhérents de faire un stage de perfectionnement de marche nordique sur trois jours avec Nath'ure Nordic. Vous allez avoir le choix entre deux dates et le club financera une partie du stage. A suivre sur notre site.

Comme demandé lors de l'assemblée générale en novembre 2024, un voyage sera organisé sur une journée le dimanche 25 mai 2025, avec marche (10 km), restaurant et visites touristiques l'après-midi. La Vendée sera notre destination. Les informations seront bientôt sur le site du club.

Nous tenions aussi à vous remercier pour vos participations solidaires, la Niortaise (19 participants), les téléthons de François (20 participants) et de La Crèche (31 participants) ont connu un vrai succès.

Nous nous adressons enfin à ceux qui ne sont pas ou peu venus partager nos sorties depuis septembre 2024. Vous êtes toujours les bienvenus, vos animateurs vous attendent pour pratiquer un sport qui fait du bien au corps et au moral.

Pour finir, nous avons une tendre pensée pour ceux dont la santé est fragile ou ceux qui sont dans la peine.

Alors, avec un peu d'avance, le conseil d'administration vous adresse ses meilleures pensées pour les fêtes de fin d'année 2024 et ses meilleurs vœux pour 2025.

LA MARCHE NORDIQUE C'EST QUE DU BONHEUR

Avec toute mon amitié

Anne-Françoise Flageul Nordic-Club-Créchois